

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

DECLARATION OF CONFORMITY / DÉCLARATION DE CONFORMITÉ / DECLARACIÓN DE CONFORMIDAD / DICHIARAZIONE DI CONFORMITÀ / CONFORMITEITSVERKLARING / DEKLARACJA ZGODNOŚCI / UYGUNLUK BEYANI

ORIGINAL EU/EC DECLARATION OF CONFORMITY ORIGINAL EU/EG KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

2019/10-23
JS_TDSW-01
Sonnen/Windwächter

We, Schoenberger Germany Enterprises GmbH & Co. KG, Zechstr. 1-7, D-82069 Hohenschäftlarn, Germany declare under our sole responsibility that the Jarolift branded product:
Wir, die Schoenberger Germany Enterprises GmbH & Co. KG, Zechstr. 1-7, D-82069 Hohenschäftlarn, Deutschland erklären unter unserer alleinigen Verantwortung, dass das mit der Marke Jarolift versehene Produkt:

Jarolift Electronic wind/light sensor
Jarolift Sonnen/Windwächter

TDSW-01

Serial number from: 10_2019_xx
Seriennummer ab: 10_2019_xx

when uses as intended, according to his instructions, complies with the essential requirements of the following directives:
den einschlägigen Bestimmungen der folgenden Richtlinien entspricht, wenn es nach den Anweisungen des Herstellers bestimmungsgemäß verwendet wird:

Radio Equipment Directive 2014/53/EU

RED-Richtlinie 2014/53/EU

Electromagnetic compatibility directive (EMC) 2014/30/EU

Richtlinie Elektromagnetische Verträglichkeit 2014/30/EU

Restriction of the use of certain Hazardous Substances directive 2011/65/EU and 2015/863/EU

RoHS Richtlinien 2011/65/EU und 2015/863/EU

The following standards were applied to assess the conformity:

Die Konformität wird durch die Einhaltung folgender Normen nachgewiesen:

EN60950-1: 2006+All:2009+Al:2010+A12:2011+A2:2013

(WSS-19SE3189VTSHP)

EN 62479: 2010

(WSS-19SE3189VTSHPB-3)

Draft EN 301 489-1 V2.2.0 (2017-02)

(WSS-19SE3189VTSHPB-2)

EN 301 489-3 V2.1.1 (2019-03)

EN 300 220-1 V3.1.1 (2017-02)

(WSS-19SE3189VTSHPB-1)

EN 300 220-2 V3.2.1 (2018-06)

Prüfinstitut:

BV LCIE, CHINA 1966AS1 0WSS33022

* This declaration loses its validity in case of improper use and changes of the system or product that has not been agreed with the manufacturer.

* Diese Erklärung verliert Ihre Gültigkeit bei nicht bestimmungsgemäßer Verwendung und bei Änderungen der Anlage bzw. des Produktes, die nicht mit dem Hersteller abgesprochen wurden.

Hohenschäftlarn, 2019/10/23



Michael Mayer
CEO / Geschäftsführer